

- TOP 1:** Der Regionsvorsitzende Jürgen Johann begrüßt neben 41 Vereinsmitgliedern von 27 Vereinen mit einem Stimmrecht von 106 (von insgesamt 130) Stimmen, auch den Hausherrn Ortsbürgermeister Horst Schmitt und vom Verband den Referenten für Vereinesservice Winfried Gerhard. Er überbringt Grüße von Walter Desch, der sich für den heutigen Abend wegen anderer Termine entschuldigt hat. Ein Dankeschön für Organisation des Regionstages geht an den Ausrichter Günter Wölbert vom SV Morshausen/Beulich.
- TOP 2:** Totenehrung
In einer Gedenkminute wird der Verstorbenen gedacht, insbesondere an die sehr erfolgreich für den TuS Rheinböllen spielende 11-jährige Schülerin Sabrina Hexamer, die nach kurzer Krankheit verstarb.
- TOP 3:** Grußworte an die Versammlung richten Ortsbürgermeister Horst Schmitt, Günter Wölbert sowie der Verbandsvertreter Winfried Gerhard.
- TOP 4:** Die Tagesordnung wird ohne Änderungswünsche einstimmig genehmigt.
- TOP 5:** Das Protokoll des Regionstages 2006 wird ebenso ohne Einwand einstimmig anerkannt.
- TOP 6:** Ehrungen
Durch Aushändigung von Urkunden werden die überregional erfolgreichen Mannschaften als Meister ihrer Spielklasse durch Winfried Gerhard geehrt (Damen des TuS Kirchberg/Rhaunen, Herren des TuS Dichtelbach, Herren der TTG Zell/Briedel).
Anja Becker und Volker Kötz ehren die Mannschaften der Region, die Meister und Staffelsieger wurden.
Jürgen Johann erhält von Winfried Gerhard die Siegenadel in Gold 30 Jahre, Reinhard Migge die Siegenadel in Gold 40 Jahre, Willi Struß die Siegenadel in Gold 50 Jahre und Egon Schwickert die Siegenadel in Gold 60 Jahre
Die Ehrung von Bernd Emmel für 30 Jahre Arbeit als Staffelleiter wird wegen Verhinderung von Bernd Emmel zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt.
- TOP 7:** Berichte des Vorstands und der Staffelleiter mit der Möglichkeit zur Aussprache.
Die Berichte waren/sind im Internet nachlesbar – die Versammlung sah keinen Bedarf der Aussprache
- TOP 8:** Die Versammlung erteilt dem Vorstand einstimmig Entlastung

- TOP 9:** Wahl der Staffelleiter
Bernd Emmel hat auf eigenen Wunsch seine Arbeit als Staffelleiter der 2. Bezirksliga und der Kreisliga niedergelegt. Als Nachfolger wird Matthias Emmel vorgeschlagen der neben diesen beiden Klassen auch die Staffel der Kreisliga Damen betreuen soll.
Bei den übrigen Staffelleitern ergibt sich keine Änderung und Jürgen Johann schlägt daher vor über das Gesamtpaket abzustimmen. Die Versammlung wählt die Staffelleiter wie vorgeschlagen einstimmig.
- TOP 10:** Staffeltag
Der Regionsspielleiter würdigt den Staffeltag als sinnvolle Einrichtung zur besseren Planung der kommenden Saison. Er wird dieses Jahr am **14.07.07** ab 9.00 Uhr in Wiebelsheim stattfinden.
In der vergangenen Saison kam es trotz frühzeitiger Spielplanveröffentlichung und trotz erforderlicher Terminabsprachen und -änderungen am Staffeltag während der Saison zu sehr vielen Spielverlegungen nach den offiziellen Spielterminen, die den eh schon durch click-tt sehr weit gestreuten Spielplan noch mehr durcheinander brachten. Dies soll in der kommenden Saison vermieden werden durch einen komprimierten Spielplan und auch durch die Vermeidung von Spielverlegungen nach hinten. Die Staffelleiter sind angewiesen Spielverlegungen „nach hinten“ nur noch unter sehr strengen Maßstäben zuzustimmen.
- TOP 11:** Strukturreform 2008
Winfried Gerhard erläutert die Änderungen i.R. der Strukturreform. Hauptsächlich wird sich diese auf das Präsidium und den Vorstand in der Region auswirken. Die Anzahl der „Offiziellen“, also der Präsidiumsmitglieder und Vorstandsmitglieder werden sich verringern und in den einzelnen Ressorts sollen Teams die Arbeit der Verantwortlichen unterstützen.
Aus der Region werden gewählte Delegierte die Region am Verbandstag vertreten. Staffelleiter werden zukünftig durch den Vorstand der Region bestimmt.
Der Regionsvorstand wird zukünftig ein Beschlußgremium sein, d.h. Verantwortung ohne Zustimmung des Verbandes für die Region betreffende Entscheidungen übernehmen.
Sobald konkretere Information vorliegen, wird hier der Regionsvorsitzende informieren.
- TOP 12:** Spielkonzept Nachwuchsbereich
Volker Kötz stellt das Ergebnis des Regionsjugendtages dar. Das Ergebnis wird in Form des Protokolls mit Anhängen in Kürze im Internet eingestellt sein.
Es wird keine Unterscheidung mehr zwischen Jugend, Schülern, Schülerinnen und Mädchen geben. Alle Nachwuchsspieler werden nach Spielstärke gegeneinander spielen in 4 Spielklassen mit jeweils 8 Mannschaften (48 Nachwuchsmannschaften): eine 2. Bezirksliga, eine Kreisliga, zwei Staffeln 2. Kreisklasse und zwei Staffeln 2. Kreisklasse.
Die Vereine werden in Absprache mit Volker Kötz eine erstmalige Einteilung vornehmen.
Des Weiteren erläutert Volker Kötz, dass es in der Vergangenheit zu viele Seniorenfreigaben gab. Die Erteilung einer solchen JFG wird zukünftig an

verschärfte Voraussetzungen geknüpft (Qualifikation zur Verbandsendrangliste)

In der 2. Bezirksliga wird nach der Winterrunde für die besten 4 Mannschaften ein Aufstieg in die 1. Bezirksliga möglich, in die auch aus der Region Bad Kreuznach die 4 besten Mannschaften der 2. Bezirksliga aufsteigen. Diese 8 Mannschaften bestreiten dann die sog. Frühjahrsrunde.

TOP 13: Anträge von Vereinen
Es sind keine Anträge eingegangen.

TOP 14: Vergabe offizieller Regionsveranstaltungen
Mit Zustimmung der Versammlung werden die Veranstaltungen wie folgt vergeben:
Regionsmeisterschaften Nachwuchs: am 10.11/11.11. : Hungenroth (in Emmelshausen)
Regionsmeisterschaften Damen/Herren: am 03.11/04.11. : Emmelshausen
Regionsmeisterschaften Senioren: am 15.12. : Reich

Die Ranglisten werden von denselben Ausrichtern veranstaltet:
Jugend- und Schülerrangliste am 26./27.4.08
Damen- und Herrenrangliste am 31.5./1.6.08

Die Verbandspokalendspiele finden am 21.04.08 statt, daher werden die Pokalendspiele für die Region für den 15.3.08 in Simmern angesetzt (mit 99 Stimmen zu 7 Gegenstimmen)
Für den Nachwuchs finden die Spiele am selben Tag nachmittags statt.

Regionsentscheid Minimeisterschaften wird von Volker Kötz organisiert. Ortsentscheide werden unter anderem von Pleizenhausen und Emmelshausen ausgerichtet. Die besten dieser Ortsentscheide qualifizieren sich für den Regionsentscheid. Anja Becker ruft nochmals alle Vereine auf einen solchen Ortsentscheid durchzuführen.
Dieser sollte Ende September/Anfang Oktober stattfinden, damit die Teilnehmer anschl. noch bei in der Bambini-Runde spielen können.
Altergrenze hier: 10 Jahre (Jg. 1997).

TOP 15: Regionstag 2008
Es liegt nur ein Antrag vor: Der Regionstag 2008 wird in Dichtelbach stattfinden.

TOP 16: Verschiedenes:
Jürgen Johann weist auf den Vereinsservicetag am 30.6. in Vallendar hin
Fritz Weikusat erinnert an das 60-jährige Jubiläum des VfR Simmern und bittet um rege Teilnahme am Turnier der 6 Spitzenspieler am 06.07.07 in Simmern.
Als Schlußpunkt wurde die vorläufige Staffeleinteilung vorgelegt und diskutiert. Bis auf eine Einteilung in der 1.KK St. II wurde diese so akzeptiert. Die Mannschaft der SG Reich/Michelbach wünscht keinen Aufstieg in die 1. KK St. II.

Ende der Veranstaltung: 22.45 Uhr